

感気持進



みんなで給食 ランチルーム！

4月10日（水）から、給食が始まりました。みんなで食べる食事はとても楽しいものです。いただきますの前にテーブルを回っていると、真剣な表情で給食を見つめている女児がいました。「どうしたの？」と聞くと「嫌いなキャベツの芯が入っているんです」とのこと。確かに大きな大きなキャベツの芯が入っていました。キャベツが好きな人の、葉っぱの部分と変えてもらう方法もあるかと考え、「大丈夫？」と聞いてみると、女児は「最初に食べます」と応えました。周りの児童も、「○ちゃんはキャベツが嫌いだもんね」と笑顔です。私は自分が恥ずかしくなりました。簡単に、楽な方法を考えていたからです。本人は、ちゃんと食べる決意をしていたし、周りはそれを知っていて見守っていたのです。たくましく壁を乗り越える児童、それを優しく見守る児童の姿を見ることができ、その日は1日中とても幸せな気持ちでした。



見知り遠足、楽しいな！！



ゲームの決勝戦

12日（金）学校で歓迎集会をした後、中島親水公園に行きました。風は強かったものの、天気は快晴。すばらしい遠足日和でした。子供たちは、原っぱで思い思いに遊んだり無邪気に川へ向かって水切りをしたりして遊びました。川を埋め立てるくらい石を投げながら、水しぶきを喜ぶ姿や鳥の卵を見つけて喜ぶ児童も見られました。

職員は、子供のそばに寄り添いながら、安全について目を配っていました。担任でなくともにこやかに職員に話しかける児童が多く、職員と子供の関係がとてもいい学校だなあと感じました。現地からは通学路点検をしながら、登校班ごとに帰りました。職員も同伴し、危険個所を一つ一つ確認しました。この日も、とてもよい1日でした。



6年生と一緒に



おいしいお弁当